

seulement me faire voir un monument gigantesque, digne de la foi des géants nos ancêtres, mais présenter au Christ, notre Roi, et à son auguste Mère, notre Reine, la jeune âme dont il prenait la tutelle, et peut-être leur demander de me faire entendre cet appel divin qu'il entendait lui-même depuis quelques mois avec tant de bonheur. Mon guide semblait pressé ; au pas de charge donc nous traversâmes le Pont-Neuf, où Henri IV était loin de porter ce drapeau tricolore dont la révolution de Juillet l'affubla. En suivant le quai du Louvre, je demandai à voir sa fameuse colonnade, et nous étions à côté : voilà ce que c'est qu'un chef-d'œuvre qui se cache et ne peut se voir que de profil ou de trois quarts.

(à suivre)

---

ERECTION DU ROSAIRE.—La confrérie du Rosaire a été érigée durant le mois dernier dans la cathédrale de Rimouski par les pères Duchaussoy et Dallaire.

LE CARDINAL MAURI.—Nous apprenons la mort du cardinal Mauri, de l'ordre de saint Dominique, archevêque de Ferrare. Cette mort jette le deuil dans toute l'Eglise dont le cardinal Mauri était un des prélats éminents et dans l'ordre de saint Dominique auquel faisaient honneur son grand caractère et sa haute dignité.

